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１５段モノクロ

40歳代 女性 宍粟市
わが家の裏にも砂防堰堤があるので興味深く読みました。写真や説明図それぞれの会社の方の説明等分かり易かった
です。他にも地元の工事の状況を教えてほしいです。

30歳代 男性 小野市
これから暖かくなると梅雨や台風で毎年災害があるので建設業界の人達には人名や社会や財産を守る立派な仕事を責
務を全うしてほしいですね。

50歳代 男性 神戸市　灘区　 小学校の時、市川で氾濫があったと習ったが治水が進んでいるのですね。

30歳代 女性 姫路市
人名、財産を守る仕事に誇りを持っているのですね。昔は男性の仕事だと思っていましたが今は女性も好きな事ができる
時代なんですね。

60歳代 女性 神戸市　須磨区
私達を自然災害から守ってくださる、建設業界のみなさんの仕事がよく分かりました。感謝ですね。若いか他の力強い発
言が心強いです。これからも頑張ってほしいと思いました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
自然災害が全国的に発生し、その対策が各地で行われている中、人命を守る大切さの下、土木、建設に携わっている業
界、業者の記事を興味を持って読みました。

40歳代 男性 神戸市　長田区
昔建築関係は３Kと言われた時代がありました。今も、人手不足が、叫ばれています。若いこれからの方が、多くの希望を
持って、この業界に加わってほしいです。

40歳代 女性 西宮市 とても良かったです 参考になりました。

70歳以上 男性 三木市 こう言う努力で安全安心が保たれている

60歳代 男性 神戸市　東灘区防災、土木工事は長期的な計画で行われる大切な仕事です。携わる方のご苦労に感謝いたします。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区重要さを理解する

70歳以上 男性 姫路市 ページ全体のバランスが凄く良く読みやすい感じがした。

40歳代 男性 姫路市 興味深い
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げ

ます。

神戸新聞読者による、今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参考

になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹 白



50歳代 女性 神戸市　須磨区
近年豪雨による河川反乱が多く、こうして住民の安全を守るための工事をしていただき、ありがたいと思います。一方で、
小さい頃から川で楽しく遊んできた者としては、せめて小さい川は、自然のままにしていてほしいと思います。

60歳代 男性 神戸市　須磨区
最近多発している自然災害に対して、人命と財産を守ることを念頭に置いた事業に感謝いたします!エールを送りたいと思
いました!!

70歳以上 男性 神戸市　北区　
異常気象による自然災害が多い昨今、砂防工事や河川改修工事は減災対策として大切です。責任ある大切な仕事で
す。多様性を持ち誰でも安心して働ける環境を期待します。

50歳代 女性 姫路市
息子もゼネコンで働いてます　体力的にもきつくてしんどいかもしれないと親は心配しますが、安全を守る地図に残せる仕
事ができるという魅力を大学でも感じ取りました。皆が持ち場立場で頑張っている事を文面より知れて良かったです。

70歳以上 女性 神戸市　灘区　 砂防堰堤の工事は土砂災害を防ぐ大切な工事だと思います。あまりしらない所で、頑張っている方がいるのだと思った。

60歳代 男性 姫路市
生活に関連性が一番大切であり、ましてや河川改修事業については災害対策のハードは切っても切れないものであると
思っています

70歳以上 男性 姫路 工事の必要性が理解できた。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区災害が起きたときに大勢の命を救う事に繋がる大切で責任の重い仕事をされている人々を尊敬致します。

60歳代 男性 姫路市 今まで知らなかった情報がわかって良かった

70歳以上 男性 明石市

いつ発生するか分からない土砂災害から人命、財産を守るための地道な工事の重要性を再認識することが出来た。事業
の概要説明だけでなく、事業に携わっている市川町職員、作業所長、現場代理人の方々の仕事内容や仕事に対する思
いや意気込みも紹介されていて、分かりやすかった。こういう方々の不断の努力で、住民は安心して暮らすことができる
のだと実感出来た。

50歳代 男性 神戸市　須磨区市川の砥堀工区は、実際に見てきている工事なので、広告の内容は理解できます。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
兵庫県内どこでも起こりうる災害に備える防災事業は待ったなしです。この分野でも女性が活躍されるのは心強いことで
す。防災事業でも人材不足は将来問題になってきますので女性の進出は期待したいものです。

70歳以上 男性 神戸市　西区 建設業が面白いと思わせる広告です。建設機器も面白そうなので、機器メーカーの声もあればよかった。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 今は特に必要かもで、ICTなどの活用をできればと感じていますが・・・

60歳代 男性 神戸市　須磨区いろんな所で活躍されているんだと思った。

60歳代 男性 加古川市 自然災害に備えた砂防工事は重要である

70歳以上 男性 神戸市　東灘区
地域改善工事として素晴らしいです。人命・財産を守る事業という思いは素晴らしいです。スタッフの方の笑顔に安心感。
女性進出も良いですね。誇りに思える事業だなあと思わされます。協賛企業等も良いですね。

70歳以上 男性 明石市
姫路市、朝来市などの土木系の官民関係者が力を合わせて水害や山崩れなどの災害を防ぐ工事をしているのに感心し
ました。

70歳以上 男性 芦屋市
３Kといわれる建設業界に人手不足が喫緊の課題と言われている。建設業が人命や財産を守る仕事であるという誇りと自
負をもって励む方々のご意見は業界発展のための大いなる啓発につながるのではないでしょうか。シリーズ継続してほし
いものです。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区大切な事業ですね

70歳以上 男性 神戸市　西区 道路、土木、建設は大変重要。安全・安心の施工を。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 人名、財産守る仕事に誇りに賛同します。

50歳代 女性 姫路市
建設の仕事はとても危険が伴って大変なことが多いと思います。ですが、とてもやりがいのある仕事でもあると思います。
みなさんのおかげで我々が安心して生活が出来ているので感謝しています。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区
社会生活の基盤を支えるインフラ整備は地味であるがその地域に生活する人々には役に立っています。このような陰で
支えている事業を広く一般の人々に知ってもらうのは大変いいことです。



40歳代 女性 神戸市　西区
最近の豪雨災害の被害削減に大事な事業、派手さはないが地道に積み上げる仕事が有事発生の際に頼もしく生きてくる
と思う。技術分野も性別問わず人材が確保出来ていて今後の発展に期待する。

19歳以下 男性 神戸市　西区 ためになりました

70歳以上 男性 神戸市　灘区　

近年は線状降水帯の発生などで豪雨災害がたびたび発生しています。私の住む神戸市でも毎年のようにどこかで土砂
災害が発生しています。そのため麓に住む人々の生命・財産を守るためには砂防堰堤は重要です。また、河川の氾濫に
より家や田畑の流出も頻発しています。そのような災害を防止するための事業者とその中で働いている人々に感謝して
います。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
兵庫県内でも地球温暖化で大雨による土砂災害警戒が毎年頻繁に何処かで起きています。広域河川改修事業は必然
的なものとなっています。河川事業に携わる人材の中にも女性の社会進出は珍しくありません。女性の方もどんどん進出
期待しています。

60歳代 女性 姫路市
土石流などの災害から守る仕事に最近では女性が進出され仕事に誇りを持って従事されていることに同じ女性として嬉し
く思います。機械化が進む今益々女性が活躍されることを期待します。

60歳代 女性 神戸市　東灘区
世界的な気候変動で激甚災害が増えている。台風、地震、猛暑、大雪などに対処する為には計画的で効果的な整備が
必要だと思う。時間もお金も掛かる中、人命・財産を守る為に働いて下さっていることには感謝しか無い。災害の中には人
災では？と言われる物もあるが、良心のもと優先順位を考慮して確かな整備を行って頂きたいと思う。

70歳以上 男性 たつの市 砂防事業の状況が分かり、参考に成ります、今後も継続頂きたい

70歳以上 男性 神戸市　須磨区ようやく女性が登場してくれました。今後もっとたくさん出て欲しいです。

50歳代 男性 神戸市　兵庫区河川改修事業に関わっている町から県に来ている職員や施工業者の記事。関わる方々のやりがいなどよくわかった。

70歳以上 男性 姫路市
市川が近くに流れている　川全体に木々が生い茂っている状態なので大雨等があれば危険を感じる時もあり改修工事は
是非とも必要であると思う。

60歳代 女性 加西市
自然災害に備え、大切な命や財産を守るために日々尽力して下さっている方々がいる。その業務にICTが導入され女性
も現場で活躍されていることを知りました。

50歳代 男性 神戸市　須磨区

姫路市の市川水系の白山川砂防堰堤工事現場を紹介している。関係者の談で、長い工期を携わってから、安全第一で
連携して作業が進められている。社会貢献のやりがい、女性の活躍など働き方改革、新規技術の導入と変わる魅力ある
現場を伝えている。◇紙面にゆとりがあり、間隔の整ったわかりやすいレイアウトで構成されている。工事のハイライト、コ
ンクリートの打設だけでもドキュメントになるでしょうね。

40歳代 男性 草津市 参考になりました

70歳以上 男性 姫路市 地域社会の情報に接し関心を持って視ています

60歳代 男性 姫路市
近年の大雨による土砂災害を未然に防ぐために、計画的に土木工事を実施することは非常に大事だと改めて思い直しま
した。

60歳代 男性 姫路市 住みやすい街作りを期待しております。

60歳代 男性 福崎町
建設業にも、新しい技術が入ってきています。丈夫なコンクリートに、自動化、女性の参加もあり働きやすい職場となって
いるようです。自然災害を防止する素晴らしい仕事ができてよいと思います。

50歳代 女性 三木市
気候の変化で、集中豪雨など、命の危険が迫っている。日夜陰ながら、防災対策して頂いているのだと思うと、頭が下が
る

70歳以上 男性 たつの市
人々の生命と財産を自然災害から守る防災・減災への取り組みは今日的な課題であり、取り組まれる県・企業には社会
的な使命感にも近い熱意を感じます。危険なことも遭遇されると思いますが、安全第一で頑張ってください。

60歳代 男性 神戸市　北区　
建設・土木分野は人手不足と聞いています。人命、財産守る仕事と題字にありますように大切な仕事です。地味な印象が
人気の無い原因の１つでしょう。もう少しキャッチャーな広告が良いように感じました。

60歳代 男性 神戸市　垂水区

人命、財産を守る仕事の現場の方々のやりがいと責任感が感じられました。土木現場は男の職場のイメージですが、大
手で8%の女性技術者が働いていることを知れた次第です。体力的に厳しい現場ですが、これからIT、情報処理分野の導
入やリモコン、遠隔操作での作業が取り入れていくのでしょうが、現場で働く人々に支えられていることが素晴らしいで
す。

50歳代 男性 加西市
女性の現場代理人さんのコメントを興味深く読みました。どんどん女性が活躍出来れば良いなぁろ思いました。近くの現
場の記事で興味深く読みました。



60歳代 男性 赤穂市 自然災害に備え、人命を守るためこれからも宜しくお願いします。

60歳代 女性 洲本市 近年災害が多く、自宅も災害で大変なことになった経験があるのですごく頼もしいと思いました。

60歳代 男性 姫路市
最近は大雨も多く災害も増えています。河川工事もいろいろなところで行われていますが、まだまだ十分とは思えません。
これからも土木建築の方に頑張っていただきたいと思います。

60歳代 女性 尼崎市
何年か前の台風で近畿の山や河川は、倒木や土砂で危機的な状態です。命と財産を守るため、長い目線で継続してお
願いしたい事です。自治体と関係団体の協力が大切だと感じます。

50歳代 男性 神戸市　垂水区安全を守るために重要

#N/A 女性 丹波市 女性の現場代理人が、大きな仕事に携わっているのをすばらしい

20歳代 男性 稲美町 やりがいを感じる仕事にめぐり合って良かったです。

50歳代 男性 三田市 参考になりました。

60歳代 男性 明石市 重要であるにもかかわらず地味な分野なのでもっと大切さをアピールしてはどうでしょうか。

50歳代 男性 加西市
日々の情報源として、神戸新聞を拝読させて頂いております。特に、地域の情報の掲載は地域住民にとっては非常に有
り難いです。該当の広告については、地域社会の課題に注視した取り組みは興味深いテーマです。ぜひ地域全体が活性
化していく事を願っています。

60歳代 男性 神戸市　須磨区
砂防堰堤の基礎工事の写真より、完成した堰堤の写真を掲載した方が、自然災害に立ち向かう建設業の重要性を、読者
はより認識できたのではないでしょうか。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 いずれも人命、財産を守る大事な事業でやりがいのある仕事であると思います。

60歳代 男性 神戸市　西区 自然災害に備えた建築分野の重要性が良く分かりました。

70歳以上 男性 三田市
市島町の氾濫河川地域、豊岡市の丸山川流域などは、防災工事が完了していると思います。今後、未曽有のゲリラ豪雨
が発生した場合の危険地域の予想報告や、流域を守る河川工事の計画（10年先くらいまでの予定）を記事に掲載しても
らえると、県民への啓蒙に資すると思いますので、よろしくお願い致します。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
少し前の映像でダム工事で大型重機を遠隔操作で運転していた女性を観ました。  まだこのような工法は、少ないと思う
が    このような工法が普及すれば人手不足も少しは解消されるかも。

60歳代 男性 姫路市 今後の防災の為、必要と思うし、いいことだ。

60歳代 男性 赤穂市
行政と建設業者が連携し、よりよい砂防工事を目指すのは良いことだと思います。そこに若い方々の力が発揮できるの
はいいですね。

70歳以上 男性 豊岡市
砂防工事及び河川工事等　防災関連工事は大変重要な事業です。最近の土木事業では女性技術者の登用　週休２日
制DXの活用　等　新しい技術　労働環境が取り入れられ発展していくことに感銘を受けました。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
神戸は昔から川の氾濫、水害に悩まされてきたと聞きます、このような地道な工事で守られていることを忘れがちですが、
感謝の気持ちをもって知るいい機会です。

50歳代 女性 神戸市　北区　 自然災害に備えて、計画的に改修工事を行うのは県民として安心です。

60歳代 女性 宝塚市

年度末になると予算消費の為の工事が増えているような感じを受ける中で、人命を守るために知らないところで作業され
ている様子がわかって良い記事でした。それぞれの担当の方の思いも伝わってきました。女性を積極的に活用‥とありま
すが確かに建設業界で女性の方は少ないと思います。社会や街のあり方には女性目線での考え方がやはり必要だと思
いますし、女性が自然に無理なく働ける現場になって欲しいです。この広告を見て建設業界に興味がわく方が増えると良
いなと思いました。次の世代の方に色々な職業の一面を広告として出されるのは良い事だと思います。ただ最近の若い
方は新聞を読まない傾向にあるので残念に思います。

70歳以上 男性 加古郡 土木工事でも管理業務が大切なのですね

60歳代 男性 姫路市
市川水系市川広域河川改修事業が30年にわたって行われているのには驚きました。この辺りは以前に住んでいたので
よく通っていました。建設業にも女性技術者が活躍されている記事はとても興味深かったです。



50歳代 男性 姫路市
SDGsでの取り組みで男女平等が進む中で建設業界でも女性の活躍がある事をもっと広めていき、これからの若い人達
の選択肢も増えて来るので、これから先が楽しみです。

70歳以上 男性 加古川市 インフラ事業の早期建設を待ちのぞんでいる我々の希望を体現してくれる人たちに感謝です

60歳代 男性 加西市
森林の仕事に携わっていますので、砂防ダムや堰堤など山の防災と同じで、防災の大切さを強く感じます。普段はあまり
必要性を感じなくても、自然災害は予告なく予想を超えて来ますので、減災に費用をかける必要性を広報することは大切
な事だと思います。

30歳代 男性 神戸市　灘区　 さまざまな取り組みを知ることが出来る広告で良いと思います。

40歳代 女性 赤穂郡
初めてじっくり読みました。女性が少しずつ増えてきているとのこと。平嶺さんのように段取りを細かに丁寧に整えていくの
が得意分野な女性は多いと思います。もっと増えて明るい現場にしてほしいですね。砂防工事がどのようなものかからし
か知らないので、紙面はちょっと分かりにくかったです。

40歳代 女性 宝塚市

建設分野の魅力シリーズをいつも楽しみに見ています。白山川砂防堤堤市川水系市川広域河川改修事業のことはとても
興味を持っていたので、今回特集を組んでもらい、事業の内容がよくわかりました。未来に続く仕事ということでとても壮
大な事業であることが伝わってきます。株式会社神崎組の増田政英さんのお話がとても印象的でした。これからも建設分
野の魅力シリーズを楽しみにしています。神崎組の手がけている世界遺産姫路城の修復事業も紹介してください。よろし
くお願いします。

60歳代 男性 神戸市　北区　
このシリーズ好きです。完成してしまえば、存在しているのがあたりまえ、気にしない。作業に携わる人々の思いが、知れ
て良かった。女性の進出、IT化が知れて良い。

#N/A 男性 神戸市　北区　 人里離れたところで生命財産を守る、意義ある事業だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　

白山川砂防堰堤は土石流などの土砂災害から人命や財産を守る事業市川水系市川広域河川改修は姫路市街地を洪水
から守る事業どちらも兵庫県などの行政と請負人との協働で成し遂げる工事仕事そのものはもちろん、地元対策も重要
である各メインの請負人の中に女性が入っているのが頼もしい今後は女性の比率も上がり現場の仕組みも変わって行く
のだろう良い広告です

70歳以上 女性 佐用郡
このアンケートが始まってから、建設分野の魅力シリーズはいつも拝読しております。県内にいくつも河川がありますが、
砂防や改修事業があるからこそ私たちが安全に暮らせるのだと実感しています。これからも様々な企画を通して、わたし
が知らない世界をを魅力シリーズとして続けてほしいと思います

40歳代 女性 三木市 今回は、いつもより難しいと感じました。しかし、女性が記事に載るようになったことはよいと思います。

50歳代 男性 加古川市 自然災害から人命や財産を守る仕事は重要です。誇りがあると思います。

50歳代 男性 加古川市 住民が安心して暮らせる場所となる、重要な工事に携わっている人たちはすごいなと思います。

50歳代 男性 神戸市　垂水区砂防対策は大事です

70歳以上 男性 神崎郡 町内の記事なので　関心があります　　この内容は　初めて知りました。

50歳代 女性 高砂市 少し興味が出てきた。

60歳代 男性 明石市
災害から人々を守る、という責任ある仕事についている人たちの、現場の声が載っていて、勉強になりました。このような
仕事によって、私たちが日々生活しているのだ、と確認できました。

60歳代 男性 赤穂市
自然災害の危険性が増している現在、人々の安全や財産を守る堰堤工事に情熱を傾ける方々に拍手を送りたい一方
で、環境や生態系への影響は大丈夫なのかとも思います。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　 建設について、色々知ることができて面白い記事だった

50歳代 男性 神戸市　垂水区建築の魅力がわかる。

50歳代 女性 伊丹市
未来を見つめて仕事をしていけることがとても魅力的と伝わりました。目の前のことしか考えられない時もあるけど、今の
経験が思い描いた未来に続くと思うと、楽しみですね。それが地域に関わることなら尚更素晴らしいです。

50歳代 女性 神戸市　垂水区

近年の自然災害の大きさに驚くので沢山の建設業者の方々がしっかり取り組んでくれている記事に安心しました。工事期
間がある中で品質確保や近隣の住民への配慮を優先してくれている事や作業員の安全管理もしっかり考え時に作業を
止める判断もされている事、当たり前の事をきちんとして下さっていて嬉しく思います。女性や外国人の働き手も増えてい
るようなのもいい傾向だと思います。様々な人が働く環境でいい仕事をする為には直接会って会話する事が必要と書いて
ある事がとても良かったです。女性の方の記事も開けていっている印象で良かったです。



60歳代 女性 たつの市 ㈱神崎組の平嶺さん（女性）の頑張っている姿勢が魅力的です。

30歳代 男性 神戸市　垂水区
南海トラフが発生する可能性が高い現在、災害対策の重要性は益々大きくなると思うし、建設分野によるハード面の防災
の発展に期待したい。

50歳代 女性 加古川市
「人命、財産を守る仕事に誇り」本当にその通りだなって思います。ふだんあまり意識しない場所で支えてもらっていると
思います。改めてそう感じる広告でした。

60歳代 女性 神戸市　兵庫区
先日、地域のコミニティで防災の事について学ぶ機会がありました。自分の住んでいる地域がどのように危険か?また、避
難場所の確認や日頃からどの程度の雨で避難するのか家族で再確認しました。役所の方の地域の状況や対策を聞い
て、すごく役に立ちました。河川の整備など災害が発生する前の備えを期待しています。

70歳以上 男性 西宮市 都会に住んていると、こう言う建設が行なわれている事は全くわかりません、たずさわる方の苦労がよくわかりました。

50歳代 男性 神戸市　北区　
温暖化による大雨洪水は年々影響が大きくなっており、建設現場で働く人の貢献が頼りになっています。ご苦労も多いと
思いますが日々感謝しています。

60歳代 女性 加西市
市川水系の砂防工事、又、河川改修事業等々に関わっておられる若い男女のしっかりとされた考えを持ちご自分の仕事
に対する取り組み、考え方を拝読し、頼もしく思いました。見過ごしがちな河川を守って下さっての今日があることを肝に
命じ、自分なりの防災意識を高めたいです。

60歳代 男性 神戸市　北区　 水災害は最近増えているので、未然に取り組んで防いでほしいです。役だつ仕事についている人を尊敬します。

70歳以上 男性 神戸市　北区　
自然災害の多い日本、人命　と財産をまもる建築、土木の分野は大変重要な仕事です。3kのイメージも技術の発達で薄
れています。優秀な若い人達が建設土木の分野で活躍してもらいたいと願います。

60歳代 男性 神戸市　西区
気象状態が、変化するなか豪雨等から身を守る為、不可欠なことだと思います。大変な仕事だと思いますが、頑張っくだ
さい。

70歳以上 男性 三田市
人命、財産を守る大事な工事、期限に追われる事無く最大限の知恵を注ぎ込んで頂きたい。同じ様な人災を繰り返さない
為に宜しくお願いします。

60歳代 男性 神戸市　西区 毎年のように発生する水害等の防災に大切な取り組みと感じる

50歳代 女性 神戸市　兵庫区素晴らしいお仕事だと思います工事が事故なく滞りなく完了しますように。

70歳以上 女性 姫路市
市川町は家から近いのにこのような工事をしてるのを知りませんでした。 これからは奥の方に出かけるときはちよっとだ
け世間の移り変わりを見ながら移動するように気をつける

70歳以上 男性 姫路市

久しぶりに心に刺激のある記事を拝聴しました。ゲリラ豪雨、台風等で思い掛けない所で、洪水が発生します。特に市川
水系は、河口から浚渫工事が進められ、生野橋下流まで進められています。土砂は、上流から下流に流され、折角浚渫
された所でも直ぐに木が生え、土砂が堆積します。かと言って、一斉に工事をする事は不可能であって仕方有りません。
山には木を植えて、土砂の流出を防ぎ、河川敷に生えた木は、大きくなる前に伐採し、何事も、小さい内に対処したいもの
です。頑張って下さい。それと、市川水系に水位が見られるようにカメラを設置して、事前避難につながるようにして頂きた
いです。

70歳以上 男性 加古川市
昨今施工不良でトンネル壁空洞施工や高層ビル傾きなどで作り直しのニュースが散見されます。広告表題は正に業界の
危機感の現れだと思いました。人材不足のもと若者が建設業界に関心を持つためには地道にアピールを続けて行く事も
大事だと思いました。手抜きを撲滅するため業界が取り組んでいることが有ればこれを知らしめるのも務めかと思います

70歳以上 女性 加古郡

どんな仕事でも、段取りが大事ですね。独身時代、努めてた時に、（私も男の人ばかりの中で女一人でした。その時に、男
性の先輩で年輩の人が、よく、仕事は段取り八分やでと、言ってました。それと、周りとのコミュニケーション、気配りも大事
ですね。自分一人がとびぬけてではダメですね。危険が伴う仕事は得に大事ですね。女性の方頑張ってください。又周り
の男性陣もいい人ですね。

50歳代 男性 神戸市　西区 私も建設業に従事していますが、もっと評価してもらっても良い業界です、よろしくお願いします

60歳代 男性 明石市
人命、財産、安全を守る土木事業の中に女性の活躍を見ることができるようになったようになった。まだまだこれからの分
野なのか？


